

LA ROCHE-DES-ARNAUDS**Thibault, espoir du rugby local**

→ Le village de La-Roche-des-Arnauds compte parmi ses habitants des espoirs du rugby. Après le junior Tom Bel, c'est Thibault Verdote-Bourdon, en catégorie cadet, qui est titulaire en sélection de Provence. Thibault, un adolescent à la musculature déjà bien développée (1,89 mètre pour 93 kilos) évolue au club de Gap Hautes-Alpes rugby (Ghar) au poste de troisième ligne aile. Il s'est fait remarquer par son jeu de passe, et bien sûr par son gabarit. Il débute le sport en jouant en football à l'âge de 6 ans. Après cette

expérience à La Roche sport, Thibault Verdote-Bourdon teste l'école de rugby du Ghar en catégorie moins de 8 ans, sous l'aile de son entraîneur Patrick Régnier qu'il n'a jamais quitté. Pour le jeune homme, le rugby renvoie à la notion de sacrifice pour les autres, « rien ne se fait sans partage, c'est un état d'esprit ». A force de jouer et de travailler aux entraînements, et au fil des saisons, il arrive jusqu'en sélection départementale 04/05 en catégorie moins de 14 ans. Il vient de signer une convention de joueur du programme fédéral de développement qui le fera bénéficier d'une formation encadrée par la Fédération française de rugby, afin d'être en mesure de postuler à une structure du parcours d'excellence sportive de la FFR. Thibault est scolarisé au collège de Fontreynne, mais ne s'est pas contre intégré à l'avenir une académie ou un pôle espoir.

LA ROCHE-DES-ARNAUDS 21/04/18**Il percute une borne à incendie et occasionne une fuite d'eau**

→ Un automobiliste, qui circulait hier matin sur la RD 994, à La Roche-des-Arnauds, a percuté une borne à incendie. Ce qui a engendré une fuite d'eau. Selon les éléments relevés par les gendarmes, le conducteur, ébloui par le soleil, a manqué sa trajectoire.